

Der persönliche Auftrag

Den persönlichen Auftrag gibt sich der Schüler selbst – und wird dabei durch seine Betreuer unterstützt. Der Auftrag soll im Interesse des Praktikumsbetriebes liegen und wird mit diesem gemeinsam bestimmt wird. Der Schüler setzt diesen Auftrag eigenverantwortlich um.

An Stationen im sozialen Bereich steht das Engagement für andere Menschen im Vordergrund. Der Schüler beschäftigt sich in seinem persönlichen Projekt besonders mit einem Klienten/ Bewohner/ Patienten/ Mitarbeiter und setzt eine Idee für dessen Förderung oder Wohlbefinden um.

An Stationen mit stärker berufsorientierendem Charakter steht das Training von Fertigkeiten im Vordergrund, die im (Berufs-)Leben gebraucht werden.